

BOLETÍN No. 322 ->>

Con motivo del día del maestro, ACIUAA organizó tradicional celebración para festejar a los catedráticos e investigadores de la UAA.

Con motivo de la celebración del día del maestro, se realizó el tradicional festejo que organiza la Asociación de Catedráticos e Investigadores de la UAA, con el que se busca reconocer la labor cotidiana de los profesores, quienes han permitido forjar el prestigio y la calidad educativa de la Institución.

En el salón de locomotoras del complejo Tres Centurias, cerca de 2 mil catedráticos se reunieron para convivir y demostrar la unidad que existe dentro de la Institución entre la comunidad académica, así lo manifestó la presidenta de la ACIUAA, Isabel Almeida, quien dio la bienvenida a los catedráticos a esta reunión.

En este sentido expresó que la ACIUAA trabaja cotidianamente por la seguridad laboral de los profesores, con el fin de que todo el cuerpo docente pueda tener certidumbre y dedicar su tiempo de manera integral a la labor de enseñanza aprendizaje, para continuar siendo una institución de prestigio y con una evaluación destacada.

Durante la celebración, a la que asistió como invitado especial el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes; se contó también con la presencia del gobernador, Carlos Lozano de la Torre; la presidenta del DIF Estatal, Blanca Rivera Río y de la Presidenta Municipal, Lorena Martínez Rodríguez.

Para la UAA, el capital humano es lo más importante, pues gracias al desempeño de sus catedráticos la Institución ha logrado forjarse un prestigio colocándose entre las mejores a nivel nacional, aseguró el rector Mario Andrade Cervantes.

El Gobernador del Estado, Carlos Lozano se dirigió a los maestros expresándoles sus felicitaciones, y aseguró que la UAA es una de las mejores universidades de México, gracias al desempeño de su planta docente, también destacó el proyecto de crecimiento que tiene en este momento la institución, con el inicio del Campus Sur y el reto que este nuevo espacio representa para la comunidad universitaria.

Por su parte la alcaldesa, Lorena Martínez agradeció la oportunidad de dirigirse a los profesores de la Institución que han demostrado en todo momento calidad y entrega, expresó que la Universidad es un ejemplo gracias al recurso humano con que cuenta; también expresó que actualmente el 45% de la plantilla docente de la UAA son mujeres y esto es un orgullo por el empoderamiento que están teniendo las mujeres en todos los ámbitos del desarrollo.

En esta celebración se entregaron a través de sorteo premios y regalos para los maestros de la institución como un reconocimiento a su destacado desempeño.

